



## 修学旅行団報告 3日目(6) 美ら海水族館出発 2017/11/21



11月21日(火) 16時27分に、現地から美ら海水族館を出発したと写真とともに連絡が入りました。

「小雨が降っていますが、みんな元気です。」



美ら海水族館から望む  
伊江島です



美ら海水族館入口付近で!



ジンバイザメのイラストが  
描かれた入場券を手にする生徒



館内での様子



館内での写真



休憩する生徒たち



お土産を手にホテルに向け出発

## 修学旅行団報告 3日目(7) 選別体験コース~「もとぶ元気村」でマリ+文化体験~ 2017/11/21



11月21日(火)に、副担任の堀井先生から選別体験コース「マリ+文化体験」で訪れた「もとぶ元気村」での体験の様子が、写真とともに連絡が入りました。

「マリ+文化体験では、もとぶ元気村に行きました。まず、53名全員で半潜水船に乗ってコーラルビュークルージングをし、海の中の魚やカメ、サンゴなどの生き物たちを観ました。コーラルビュークルージングの後は、『キャンドル作り』『さんご風鈴作り』『アンダギー作り』『紅型(びんがた)』の文化体験をしました。キャンドル作りでは、沖縄の様々な場所の砂浜の砂を選び、お気に入りの貝殻やサンゴを入れてキャンドルを作りました。さんご風鈴作りでは、お気に入りのサンゴを選び、きれいな音が出るように工夫をし、最後に貝殻で飾り付けをしました。どの文化体験も、沖縄での思い出となる体験ができました。もとぶ元気村での最後の体験は、ドルフィンガイドです。イルカと触れ合ったり、みんなでイルカに合図を出してジャンプさせたりしました。」



半潜水船に乗り込む生徒たち



施設にいたナマコや生態系について話を聞いている時の様子



『キャンドル作り』時の様子



完成したキャンドル



さんご風鈴



『さんご風鈴作り』時の様子



イルカと触れ合ったり、みんなでイルカに合図を出してジャンプさせたりしました。

